

# 新飯能

発行  
日本共産党  
飯能市委員会  
973-1091

金子とし江  
090-7265-1601  
山田とし子  
090-4389-4439  
新井たくみ  
090-4010-5650  
滝沢おさむ  
090-7000-4481

<議員団の連絡先>  
973-2111(市役所456)  
Mail jcp-sigi@pluto.plala.or.jp

## 地域経済再生で景気対策を

### 中小業者が国会総行動

1月26日、「消費税増税を中止せよ、年金カットとんでもない、戦争法を廃止せよ、ナンバー制を中止せよ」と北海道から沖縄まで全国各地から集まった中小業者1100人の声が通常国会が開かれていた国会議事堂前に響きました。

午前10時〜11時まで経済産業省など7省庁と交渉、13時〜日比谷公園から国会への請願デモ、衆参両院の議員面会所では日本共産党の国会議員団とエールを交換しました。飯能民商からは7名が参加し、集会、要請行動、デモ行進などを行いました。

### 梅村さえこ衆議院議員と懇談

その後、全国会議員を対象にした要請行動で、飯能民商金子良司会長と金子真弓事務局長は、埼玉選出の衆議院議員4名（自民・公明2・共産）を訪問。自民・公明は、秘書の対応で、門前払いでしたが、共産党の梅村さえこ議員とは、控室で懇談しました。

金子会長は「私は牛乳の販売業をしています。消費税が8%になりお客が減少し消費税は転化できないのに身銭を切って消費税を納めている。消費税10%はとんでもない。5%に引き下げ、免税点も3000万円から1000万円に引き下げないと商売が続けられない」と要請しました。

梅村さんは「私の父も名古屋で喫茶店をしています。消費税が8%になり大変だと言っています。大企業の優遇税制を正すなど『税金の集め方』を変えれば消費税に頼らない財源は捻出できます。消費税の廃止を求めて力をあわせましょう」と応えてくれました。

最後に衆議院第2会館前で集会を開きました。集会では全中連の太田義郎代表幹事（全国商工団



体連合会会長が主催者を代表してあいさつ。

「消費税が8%にされたから、中小業者の経営が良くない。政府に必要なのは中小業者の声を聞いて地域経済を充実させることです」とのべました。

日本共産党国会議員団

### 210チームが健脚競う 第15回奥むさし駅伝

1月29日、第15回奥むさし駅伝が開催され高校、一般、地区対抗の部に210チームが参加。東飯



能駅前スタート、西吾野で折り返し銀座通りにゴールする、38・5km6区間のタスキをつなぎました。

昭和27年に奥武蔵駅伝として第1回大会が開催され48回大会で中断したもの、奥むさし駅伝として復活。伝統ある大会には有名選手の参加も多く、箱根駅伝で学連選抜チーム3区を走った平賀選手や埼玉県庁の川内選手も参加。駿河台大学A

高校の部		
1位	中越高校A	1:59:26
2位	花咲徳栄高等学校B	2:00:31
3位	埼玉栄高校	2:00:49
一般の部		
1位	東京国際大学	1:54:50
2位	警視庁陸上部	1:55:42
3位	駿河台大学A	1:56:46
地区対抗の部		
1位	加治体育協会	2:17:50
2位	高麗地区体育協会	2:25:36
3位	高根地区体育協会	2:28:25

チーム1区を走った平賀喜裕選手は29分05秒で、見事区間賞を獲得しました。奥武蔵路に春を呼ぶ大会として親しまれていくこの大会は市民の声援や各中継所での接待もたいへん好評で今年も多く地元の方が選手を暖かく迎え入れてくれました。

## 緊急学習会

### 米軍横田基地強化とオスプレイ配備で、飯能はどうなる？

2月19日(日) ■中央公民館  
午前10時〜12時

報告：塩川てつや衆議院議員

米軍は今年、横田基地にオスプレイ3機を配備する計画です。オスプレイは最近、沖縄で墜落したばかり。飯能市の上空を危険なオスプレイが頻りに飛び交うことになったら大変なことになります。

主催：日本共産党飯能市委員会

## 波紋

安倍首相はアメリカのトランプ大統領領がうらやましく仕方がないのではないか。自分もトランプのように、大統領令を乱発して、自衛隊の海外派兵を「駆けつけ警護」など面倒くさいことをいわないで、大っぴらにやりたくて仕方がないのです。トランプ大統領は自分に批判的なニューヨークタイムズを「買収するか廃刊にしてしまえ」とツイッターでつぶやきました。思えば安倍政権に批判的な沖縄タイムズや琉球新報を「沖縄の2紙を潰せ」と言論統制を加えたのも安倍政権下の自民党でした。▼戦前の日本がヒトラードイツと同盟を組んだように、安倍首相はトランプ大統領に親和性を感じて、すりよっているのです。

各国の首脳がトランプのアメリカに批判的な態度を表明し、世界が抗議するなかで、安倍首相は二回目の首脳会談を行い、会談終了後には二人でゴルフを楽しむ予定だといえます。正気の沙汰とは思えません。

# 市議選勝利で市民生活を守ろう 日本共産党大演説会の成功を

日本共産党飯能市委員会と同後援会は、市議選勝利をめざす演説会を左記の通り開催します。ぜひ、多くの方の参加をお願いします。

飯能市議会議員選挙は4月16日告示、23日投票です。安倍内閣のもとで、軍備費が5兆1000億円を超える一方、社会保障

予算がばっさり削られ、医療も介護も年金も、次々と改悪され、その影響が地方自治体にも大きなしわ寄せが現れてきています。

こうした情勢のもとで、たたかわれる市議選に勝利することは、少子・高齢化がすすむなかで、市民の暮らしと営業をまもるために決定的に重要です。同時に、一地方自治体の選挙と言うだけでなく、アベ政治にストップをかけるとともに、野党共闘を地域から広げる大きな力になります。

## 演説会

日時 3月26日(日)  
午後6時開会

場所 市民会館ホール



こい さい 議員  
村院 さえ 議員  
梅衆 院衆



えい しの 議員  
金子 とし 議員  
山市 議衆



こい さい 議員  
村院 さえ 議員  
梅衆 院衆



み くの 議員  
井田 たけ 議員  
新市 議衆



こい さい 議員  
村院 さえ 議員  
梅衆 院衆

演説会では、衆議院議員梅村さえこさんが国会情勢報告を行います。4名の日本共産党市議会議員(予定候補)が、飯能市政の課題や決意を語ります。みなさんのご参加をお待ちしています。

## これで開かれた議会と通信の秘密侵害 市民を敵視し、通信の秘密侵害

私は、共産党の金子議員に話しをしたことがあり、市役所に電話をして、交換台に「共産党議員控室をお願いします」と伝えました。ところが、電話は議会事務局につながれ、出た職員が私の名前を聞くのです。私はびっくりしてしまいました。今まで何度か、市役所に電話を掛け、「共産党議員控室をお願いします」

と言え、直接議員と話が出来たのに、今回は二重の壁が作られた形です。こんなことがあったら、市民は、議会事務局に名前を乗らないと議員と自由に話を出来ないことになり、議会事務局は憲法で保障された国民の通信の秘密やプライバシーを犯すと言う事柄の重大さを知らないのでしょうか。私が、「名前を乗

らないと議員控室に電話をつなげないのか」と言うこととあわせてつなげました。きつと私みたいに怒らない人は名前を言わされていたことでしょうか。飯能市議会では、既に昨年、市民が自ら選んだ議員を訪ねるのにも柵を作り、議会事務局に名前を登録させています。誰が何の目的でどの議員を訪ねるといふことを何故、議会事務局が把握する必要がありますか。今後は電話まで

主権者たる市民をまるで犯罪人扱いにするかのような一連の対応は、市民に開かれた飯能市政とも飯能市議会とも全く相反しています。私は主権者たる一市民として、断固抗議すると共に、飯能市議会及び各議員がこうした対応をとっている実態を直視し、直ちにやめさせることを要求します。  
美杉台在住 加藤久忠



## 文化9条の会 新年の集い開催

「憲法9条は日本の宝」1月28日、奥むさし・文化9条の会は昨年9

月結成10周年を迎えて、今年11年目に向かっていきます。毎年年初めに、会の一年間の活動のまとめを行い、新年の年間計画を決める「新年のつどい」(もちを食べて希望を語ろう)を1月28日、中央公民館において開催しました。「つどい」の内容は10年余りの活動経験のまとめを同時に行い、「10年前、全国的に地域的な9条の会を結成する盛り上がりの中、

文化イベントを通じて草の根から憲法9条の素晴らしさを広めてきました。市民へのこの輪をいっそう、大きくしよう。その原点に立ち行こう」と、強調しました。  
つどいの二部の「交流」では飛び入りも含めて、独唱や詩吟の披露、民謡の演奏と続き、最後は全員合唱などで楽しみ、一年間の新たな決意を固めました。  
佐藤 弘

## みなさんと力をあわせて実現した主な市民要求②

# 多子世帯の保育料を軽減

日本共産党市議団



## 控除廃止の経過措置を適応

年少扶養控除が廃止になり増税となることから、所得が増えなくても保育料が上がってしまいます。日本共産党は、保育料が上がらないよう申し入れなど行ってきました。市は控除廃止で保育料が上がる場合は、緩和措置として差額保育料相当分を在所期間中は軽減することにしました。